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RAPPORT	MORAL	
	
	
Nous	commencerons	ce	rapport	moral	en	demandant	une	minute	de	silence	pour	Pierre	Edalitti,	
responsable	de	l’atelier	aéromodélisme	pendant	de	nombreuses	années.	

Les	 activités	 sont	 toujours	 en	 plein	 essor.	 Nous	 avons	 la	 chance	 d’avoir	 des	 intervenants	 qui	
s’investissent	et	proposent	chaque	année	de	nouveaux	projets.	

Cette	 année,	 nous	 avons	 remarqué	 que	 les	 adhérents	 de	 ces	 activités	 ne	 comprennent	 pas	
toujours	le	but	et	le	projet	culturel	d'une	MJC.	Nous	avons	aussi	constaté	que	l'investissement	
bénévole	rencontrait	une	certaine	limite.		

C’est	pourquoi,	 il	est	parfois	 	difficile	pour	nous	de	créer	de	nouveaux	projets	mais	nous	nous	
donnons	 les	 moyens	 de	 faire	 perdurer	 les	 manifestations	 existantes.	 Nous	 continuons	 à	
participer	au	projet	culturel	d’autres	associations	comme	MIH	et	le	Sillon	de	Boulange	et	nous	
essayons	de	répondre	au	maximum	aux	demandes	de	la	municipalité,	en	animant	par	exemple,	
les	quartiers	d’été.	

Au	vu	de	notre	rapport	financier,	nous	ne	pourrons	pas	pour	la	saison	prochaine	innover	avec	
de	nouvelles	manifestations.	 Cependant,	 un	 travail	 collectif	 va	 être	mené	pour	 réinventer	 les	
manifestations	existantes	et	peut-être	trouver	de	nouveaux	financements.	

La	saison	a	été	compliquée	pour	le	conseil	d'administration	sur	les	derniers	mois	de	l'année	avec	
l’absence	 justifiée	 de	 Xavier.	 Mais	 nous	 avons	 relevé	 le	 défi	 grâce	 à	 l’investissement	 des	
administrateurs	et	des	salariés.	Cette	situation	nous	a	permis	de	remarquer,	si	besoin	en	était,	
que	le	poste	de	président	n’est	pas	toujours	facile	et	que	l’investissement	en	temps	induit	par	
ce	rôle	est	conséquent.	D’où	l’importance	de	remercier	Xavier	pour	son	investissement	et	son	
engagement	au	sein	de	la	MJC	durant	ces	trois	dernières	années.	

Ainsi,	 et	après	avoir	 fait	 ce	 constat,	 le	 conseil	d'administration	 souhaiterait	expérimenter	une	
présidence	collégiale	où	 les	compétences	seraient	partagées	par	différents	membres	selon	 les	
missions	et	le	projet	de	la	MJC.	

Nous	tenons	à	remercier	les	administrateurs,	les	bénévoles,	les	salariés	pour	leur	investissement	
au	 sein	 de	 la	 MJC.	 Merci	 aux	 partenaires	 et	 à	 la	 fédération	 des	 MJC	 qui	 nous	 a	 soutenu	
financièrement	mais	aussi	la	municipalité,	et	ses	services,	qui	soutiennent	l’association	dans	ses	
projets	depuis	de	nombreuses	années.	

Le	conseil	d'administration	


